POLITIQUE

DIALOGUE: L'OPPOSITION QUITTE LA TABLE DE LA COMMISSION 1

Devant le refus de la majorité de "faire des concessions", les responsables de la délégation de l'opposition au Dialogue politique, René Ndemezo'Obiang et Séraphin Ndaot Rembogo, ont demandé hier aux membres de la commission 1 de se retirer des assises d'Angondje.



SPORTS

U17 : C'EST DÉJÀ FINI!

Deux matches auront suffi pour les renvoyer à leurs chères études. Humiliés (0-5) une nouvelle fois, par le Ghana à cette occasion, les jeunes Gabonais sont d'ores et déjà éliminés de la Can de leur catégorie. Ils joueront samedi contre le Cameroun pour l'honneur. Pages 11 à 14

n° 12426 - Jeudi 18 Mai 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

Dans la vie, dit-on, un homme digne de respect doit savoir ce qu'il veut, ce qu'il cherche et là où il va. Est-ce le cas de nombre de ces personnalités qui nous "gouvernent"?

Depuis ces derniers temps, les conseils municipaux se réunissent, un peu partout dans nos communes, pour examiner et voter leurs budgets. Généralement - sauf le cas de Bendjè -, cela se passe bien selon les règles établies par les majorités ou coalitions qui "dirigent". Ce n'est pas le cas à l'Hôtel de Ville de Libreville où on a assisté à de sordides manœuvres de la part d'un allié qui ne se cache même plus pour porter des coups bas à l'autre, comme si plus rien ne les liait désor-

Cette stratégie du pire ce sont Tonton "Associé" et ses hommes du CLR qui l'ont exprimée. Ils se sont, en effet, illustrés négativement en refusant de voter le budget alors que l'opposition municipale l'approuvait. Et dire que c'est censé être l'allié sûr du parti au pouvoir. Pour quelles raisons ont-ils agi ainsi? A part Tonton, les Céléristes eux-mêmes ne se l'expliquent pas. Une chose est certaine, ce ne sont pas les chiffres de la bonne gestion de Cricri qui les préoccupent. Eux qui, pourtant, sont traités comme des princes avec grosses cylindrées, primes spéciales, voyages en classe affaires et tout et tout.

On a compris tout ce chantage, ces agitations vaines et stériles. Ils veulent casser la baraque parce qu'on ne leur a pas permis de gérer la "marmite" comme ils l'entendaient, comme ils le veulaient. Mais, pépère si c'est ça, laisse les autres avancer quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

LE MUSÉE EN PLEINE LUMIÈRE



Aujourd'hui est célébrée la journée mondiale des musées. Thème retenu : ''Musées et histoires douloureuses : dire l'indicible dans les musées". Occasion pour "L'Union" d'une visite au musée national qui, pour la circonsta tend s'ouvrir davantage au

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction: Tél. O1 73 58 60 - Fax: O1 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Semaine de la "Décennie internationale des personnes d'ascendance africaine"

RETOUR AUX SOURCES



Le Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet a donné hier le coup d'envoi de la Semaine de la "Décennie internationale des personnes d'ascendance africaine". Ce rendez-vous, qui se tient sur le thème de l'*"Afrique, ma terre"*, sonne comme un retour à la source de la mère. En même temps qu'il vise à refonder et cristalliser les liens avec 300 millions de nos frères et sœurs disséminés à travers la planète.

Page 6

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR ATTENTAT À LA PUDEUR



Un homme de 57 ans, André Bruno Nze Obiang, vient d'être placé en détention à la prison centrale d'Oyem. Peu sensible à l'atmosphère de fête chrétienne célébrée dans son village, il a été pris en flagrant délit d'attentat à la pudeur sur une mineure de 7

Page 10

POLITIQUE

Fronde au sein des conseils locaux

Page 3

SOCIÉTÉ

Synamag : la grève continue

Page 9

SOCIÉTÉ

Africa n°1 : le ras-le-bol des agents

Page 9

